

## Alexis Sánchez fija su retorno a las canchas tras seis meses fuera

**Pese a que las estimaciones** del cuerpo técnico de Udinese indicaban que el Niño Maravilla estaría de regreso en enero, este sábado será incluido en el listado de Kosta Runjaic para enfrentar al Napoli. El tocopillano no actúa desde la Copa América.

**Daniel Bustos y Lucas Mujica**

Alexis Sánchez no lo ha pasado bien en los últimos meses. Con altas expectativas se anunció su retorno a Udinese luego de 13 años. Sin embargo, todavía no puede debutar de manera oficial por el club producto de una lesión miofascial contusiva distractiva del gemelo medial de la pierna izquierda que sufrió en agosto, durante la pretemporada. Esta dolencia no sólo le ha impedido sumar minutos en la Serie A, en la que el elenco de Friuli marcha en el noveno lugar con 20 puntos, ya que también lo dejó afuera de los seis duelos de las Eliminatorias que la Roja disputó en el segundo semestre de 2024. Ahora la pesadilla parece llegar a su fin. Este sábado, el chileno será considerado entre los citados para medirse frente a Napoli.

El exjugador de Cobreloa recibió el alta médica, según pudo averiguar **El Deportivo**, por lo que ahora se puso bajo las ordenes de Kosta Runjaic para entrenar con normalidad. No obstante, se le iba a someter a varias jornadas de trabajo para ver cómo respondía su físico, ya que el último partido oficial que jugó fue en junio, con la Selección, en la Copa América. Desde el enfrentamiento entre Chile y Canadá y el que tiene el cuadro albino este sábado, ante el Napoli, habrán transcurrido 168 días.

Este lunes, Udinese venció por 2-1 de visita a Monza. De esta forma dejaban atrás una serie de malos resultados. El entrenador había hecho un llamado a su plantel durante la semana pasada a no bajar los brazos. Además había sentenciado que el delantero chileno sería su gran incorporación del verano. Una situación que se adelanta. Tras el partido, Sánchez realizó un llamativo posteo en Instagram en el que pone fecha a su retorno: "Familia, el sábado estoy listo con ustedes. El Niño regresa, el que entiende de fútbol". El goleador histórico de la Roja se cumple, el duelo del mencionado sábado 14 de diciembre será a las 14 horas de Chile, por la jornada 16 de la Primera División de Italia.

### Un camino tortuoso

El 21 de agosto comenzó el calvario del Niño Maravilla. Ese día se lesionó en Udinese. Desde entonces, su fecha de regreso se postergó en cinco oportunidades. Sin ir más lejos, los primeros reportes indicaban que no se trataba de una herida de gravedad. En la Roja, por ejemplo, intentaron contar con él para los duelos de septiembre, en los que el combinado nacional cayó ante Argentina y Bolivia. Sin embargo, des-



► Udinese, el club donde juega Alexis Sánchez, está noveno en la liga italiana.

de Italia advirtieron a los profesionales de Juan Pinto Durán que era mejor esperar. Se desmoronó, dicho sea de paso, la planificación de Ricardo Gareca.

En septiembre, cuando ya llevaba un mes sin jugar ni entrenar, Sánchez tomó un avión a Barcelona para tratarse con el doctor Ramón Cugat. El traumatólogo ha trabajado con el ex Inter de Milán en varias oportunidades. Lo conoce desde que lo operó de una rotura de ligamentos a su tobillo izquierdo, en la época en que militaba en River Plate. Ambos tienen una extensa y cercana relación. "Me llamó mucho la atención cuando lo conocí. Es una persona muy especial para mí. Le cuidamos con mucho cariño. Una cosa fueron los cuidados médicos y otra a nivel personal. Él es muy buena persona. Es muy loable", contó el médico. Tras verse con el español, en su entorno revelaron que la idea era que viera acción a finales de octubre. Plazo que no se cumplió. Durante la semana de tope se informó un recrudescimiento de su lesión.

Tuvo que pasar más de un mes para que volviera a las citaciones. Aunque Runjaic reconoce que prefieren llevarlo con calma, por lo que su titularidad sigue siendo algo lejano. Algo que ha sido dicho públicamente en el Udinese. "Tiene una gran personalidad y carácter. Lo ha demostrado en su deseo de acelerar la recuperación de su lesión, tal vez arriesgando incluso su carrera. Estamos orgullosos de él, es el líder que sabíamos que sería", ha declarado Gianluca Nani, gerente deportivo de la institución.

Sus compañeros también esperan tenerlo de vuelta. "Alexis es un buen tipo y ayuda a los jugadores jóvenes con su experiencia. Es fantástico tener un perfil como el suyo en el equipo. Durante mi juventud lo vi dominar completamente la Premier League", señaló el defensor Thomas Kristensen.

### Una visita pendiente

Durante los próximos días, Sánchez se reunirá con Ricardo Gareca. Luego de vencer a Venezuela y renovar las esperanzas de la Selección,

el Tigre hace sus maletas y parte a Europa. Allí se reunirá con los exponentes nacionales que quedan. No son tantos como en antaño los que militan en el Viejo Continente. En el listado está el tocopillano. En el pasado, el estratega ha justificado sus decisiones poniendo como ejemplo al ex Colo Colo. "Dentro de este plazo no hemos visto a nadie que haya sobresalido. Confiamos en los jugadores, pero no vemos un salvador. No lo vimos antes y tampoco ahora. Entonces el salvador debe ser el equipo, hacer un buen trabajo. De pronto puede ser Alexis, pero tiene una determinada edad y debemos ver lo que quiere él", explicó el DT en una de sus ruedas de prensa.

A lo largo de su proceso, el seleccionador no ha descartado a nadie. De hecho, en la nómina de noviembre incluyó a Arturo Vidal. Luego de ser titular en la victoria ante Venezuela, el volante le envió un mensaje al delantero. "Vamos mi niño. Recupérate pronto, crack, que tenemos que ir a otro Mundial si Dios quiere", sentenció el mediocampista. ●